

とよよおか

第3号

日光市立
豊岡中学校

日光市芹沼
1958番地
0288-21-8215

発行責任者
校長 上吉原明夫

今こそつかめ！勝利の栄光！ 秋季大運動会



者、地域の皆様など多くの方々が見守る中、運動会が盛大に開催されました。

本校の運動会の特徴は、生徒自らが作り上げる運動会です。運動会実行委員長の3年M.Oさんを中心に、1学期から準備を進めてきました。各種目の決定も、練習の指揮もすべて生徒の手で行われます。もっと早く移動しようよ「シャツをきちんと入れよう」など、生徒たち自ら声を掛け合います。



9月8日に予定していた運動会でしたが、台風のため市内一斉休校になり、順延になりました。9日は一転して晴れ、来賓の方々や保護者の方が目まぐるしく、綱引きや長縄跳び、騎馬戦など、種目のかめません。練習の時から声を掛け合う姿が多く見られました。

わがかな差で白組が敗れ、紅組が優勝でしたが、閉会式ときの生徒の涙が、心が精一杯動いた運動会であったことを物語っています。

除草作業や片付けなどお力添えをくださった保護者の皆様、ありがとうございました。



燃えるような暑さの中 汗と涙と笑顔があった！ 各種大会 コンクール

7月21、22日に、地区総体各種大会が（野球と陸上については前回掲載）行われました。真夏の猛暑の中、各部ともまさしく熱い戦いとなりました。結果はソフトテニスが団体準優勝、個人戦で、3年S.AさんY.Oさんペアが優勝、R.SさんK.Sさんペアが3位となり、団体個人いずれも県大会に出場しました。その他の部は、惜しいところまでいくのですが、善戦むなしく県大会出場は逃してしまいました。



そして7月28、29日に行われた県

夏休み中 いろいろな体験をしてきました！

8月5日からの3日間、日光市広島平和記念式典派遣団に、本校を代表して2年生のA.IさんとA.Kさんが参加しました。他校の生徒とともに平和記念式典に参加し、また原爆ドームや平和記念資料館を見学し、平和への思いをいっそう強くして戻ってきたようです。豊中祭での二人の発表を聞くのが、とても楽しみです。

またこの夏休み中に、1年生のK.Sさんが日光市青少年北海道体験研修で

総体ソフトテニス大会にはテニス部の生徒が、県総体陸上大会には、6月の地区総体陸上大会で好成績を収めた6名の生徒が出場しました。思うような結果は出ませんでした。今持っている自分の力を一杯出してがんばりました。



そして8月4日には県吹奏楽コンクールがあり、本校の吹奏楽部が出場しました。本校の吹奏楽部は半分が1年生で、今年4月に始めた生徒が多いにもかかわらず、すてきな演奏で観客を魅了しました。今後の活躍が楽しみです。

北海道に、3年生のA.Nさんが日光市高中生ラピッド市派遣事業で、アメリカラピッド市に行ってきました。二人の発表や感想を聞くと、学校で学べない多くのことを学んで帰ってきたようです。



広島平和記念公園にて

豊岡JHフォトアルバム



8月25日 始業式
1年R. Nさん、2年H. Hさん、3年S. Tさんが意見を発表してくれました。



9月20日 薬物乱用防止教室
ライオンズクラブのみなさんを講師に招き、2年生が、薬物乱用の恐ろしさについて学びました。



9月16日 日本の心 茶道
今年もY. Y先生を講師に、2年生が茶道を学んでいます。礼儀作法はまさしく日本の心です。



9月16日 3年日光みらい科
「地域のためにできること」をテーマに、3年生が地域のごみ拾い活動をしました。



7月13日 8月24日 教職員も常に学んでいます！
夏休み直前の7月13日に救急救命講習を、夏休み終了直前の8月24日に学力向上のため研修を行いました。もちろん教職員対象です。我々教職員も、日々勉強しています。



地域の方からこんな電話が...

9月のある朝、職員室の電話が鳴りました。豊岡中の近くに住むものだが、「とうとう出だしにドキッ！生徒が何か失礼なことを...」そう思ってしまうのは教師の性かもしれません。しかし内容は次の通りでした。今朝、豊岡中の女子生徒に「おはようございます。笑顔であいさつをされた。とてもすがすがしく、うれしくなって電話をしました。学校の生徒たちへの指導が素晴らしいのだから、今後、自分もあいさつするようになりたいと思う。」

うれしいことです。学校が褒められたというよりも、その生徒のあいさつが、地域の方と学校をつないでくれたことに大きな喜びを感じました。

今年4月、私が本校に赴任してきたときも、生徒の笑顔のあいさつに心が温かくなりました。笑顔のあいさつが、本校の伝統になつてきているのかもしれない。そして何より、たったひとりのあいさつが人の心を動かすことに、改めて感動を覚えました。

少年の主張上都賀大会

8月27日に日光市中央公民館で行われた少年の主張上都賀大会に、校内予選を勝ち抜いた3年H. Nさんが出場しました。題名は「希望の光のために」。

大勢の聴衆に臆することなく、堂々と発表することができました。

惜しくも県大会出場資格である最優秀賞は逃してしまいましたが、それに続く優秀賞を獲得しました。中島さんには、豊中祭で発表してもらいます。



お世話になりました！

8月21日には豊岡地区PTA親善球技大会、8月27日には1週間延期になった奉仕作業と、2日間にわたりたいへんお世話になりました。

奉仕作業はあいにくの雨の中でしたが、皆様のおかげで、校舎前がたいへんきれいになりました。球技大会では大勢の方に集まっていたいただき、笑いの絶えない楽しいひとときでした。見事準優勝に輝きました。豊岡中PTAバンザイ！

生徒の安全を第一に！

8月30日と9月8日には、日光市内小中学校がほぼ一斉に休校となりました。最近の異常気象で、これまででは考えられない自然災害が起きています。生徒の安全を第一に考えたいと思っています。ご理解ご協力をよろしく願います。

9月7日朝には、突然の連絡網で失礼いたしました。あのときは大雨と雷でしたが、今後大雪も考えられます。学校からの連絡がなくても、ご家庭で危険と判断したら遅刻をしても安全に登校させてください。そのときは遅刻扱いにはしません。



雨の中のPTA奉仕作業 PTA球技大会